

# *Crean empresa ruso-cubano para producciones farmacéuticas*

---



La Habana, 22 jun (RHC) Cuba y Rusia constituyeron la primera empresa en el Parque Tecnológico de Innovación en la región rusa de Skolkovo.

De acuerdo con la cuenta oficial en twitter del Centro cubano de Investigación y Desarrollo de Medicamentos (CIDEM) la entidad denominada Neyros será el primer emprendimiento conjunto entre los dos países en esa área.

La institución se dedicará al financiamiento y trabajo conjunto de productos innovadores. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

Como resultado de las Oportunidades de Negocios encaminadas por la empresa [@CIDEM\\_Cuba](#), Neyros se convierte en la primera empresa ruso-cubana en el Parque Tecnológico de Innovación [@Skolkovo](#), en [#Rusia](#), para financiamiento y trabajo conjunto de productos innovadores [@BioCubaFarma pic.twitter.com/tcfRHpYzTP](https://pic.twitter.com/tcfRHpYzTP)

— CIDEMCuba (@CIDEM\_Cuba) [21 de junio de 2019](#)



**Radio Habana Cuba**